



Steffen Uebel und Kathrin Stausberg siegen

STEINER-CROSSLAUF Drei neue Streckenrekorde bei der 49. Auflage in Hahnenbach / 245 Teilnehmer aus 53 Vereinen

HAHNENBACH (RS) Mit dem Startschuss des 49. Eduard-Steiner-Crosslaufes in Hahnenbach begann auch die 10. Laufserie des LVR-Kreis Bad Kreuznach, die erstmals unter dem Namen „Sparkassen-Laufcup 2014“ zur Austragung kommt und von der Sparkasse Rhein-Nahe gesponsert wird. Gleichzeitig gehört dieser Lauf auch als 3. Lauf zur „5. OIE-Nahe-Crosslauf-Serie“ des LVR-Kreis Birkenfeld.

Bei fast sommerlichen Temperaturen von 18 Grad gingen 245 Teilnehmer aus 75 Vereinen an den Start. Zwar wurde der Teilnehmerrekord aus dem Jahr 2011 mit 275 Startern aus 53 Vereinen verpasst, doch Vorsitzender Thomas Bertram zeigte sich mehr als zufrieden mit dem reibungslosen Ablauf dieser Traditionsveranstaltung. „Vielleicht knacken wir im nächsten Jahr beim 50. Jubiläumslauf die Teilnehmermarke von 300“, hofft Bertram.

Auf der Langstrecke über 7800 m zählte er 77 Starter. Vom Start weg setzte sich Steffen Uebel von der LAZ Birkenfeld an die Spitze des Feldes. Mit einem Vorsprung von über zwei Minuten deklassierte er das gesamte Teilnehmerfeld und gewann souverän in der Zeit von 28:14 Minuten vor Hanno Blaß und Gernot Hel-



Abgesetzt: Gleich nach dem Start setzte sich Steffen Uebel (Startnummer 426) von der LAZ Birkenfeld an die Spitze des Feldes.

Foto: Rolf Schwabbacher

frich (beide LTF Marpingen). Schnellste Frau über diese Distanz wurde Kathrin Stausberg (W30) vom TV Bad Sodenheim, die in 33:43 Minuten sogar einen neuen Streckenrekord aufstellte. Es folgten die vereinslose Jessica Pekari (W20) und Regina Höhn (W30) vom TV Rodenbach.

Die Mittelstrecke über 3800 Meter wurden beherrscht von Dirk Müller (M45) vom Team Hunsrück Marathon in 13:47 Minuten vor Stefan Wurdel (M30) vom Team Soonwaldkeiler und Jürgen Nees (M55, Grundschule Algenrodt).

Bei den Frauen gewann auf der Mittelstrecke über 3800 m

Minuten. Auf den weiteren Plätzen folgten Tatjana Kehrein (W14) von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach und Viktoria Bank (W14) von der LG Idar-Oberstein. Der schnellste Schüler über diese Distanz war Noah Manuel Leyser (M15) von der LAZ Birkenfeld in 6:42, was ebenfalls einen neuen Streckenrekord bedeutete. Auf die weiteren Plätze kamen Niklas Wichter vom TV Oberstein und Steven Popp von der LG Idar-Oberstein.

Die schnellste Schülerin über 600 Meter war Meret Joeris (W10) vom MTV Bad Kreuznach in 1:57 Minuten vor Karoline Reidenbach (W10) und Alisa Kost beide vom TV Oberstein. Bei den Schülern gewann Alec Ruppenthal (M11) vom TV Oberstein in 1:58 vor Jonas Schmitz (M11) vom TV Hahnenbach und Elias Herrgen (M9) vom TV Odernheim.

Über 200 Meter der Bambini war Finn Kost (M7) vom TV Oberstein der schnellste gefolgt von Valentin Strauß (M7) von der LAZ Birkenfeld und Jonas Jäckel (M7) vom TV Oberstein. Bei den Mädchen hatte Maya Wichter (W7) vom TuS Heimweiler die Nase vorn, vor Tomke Klusmann (W7, ebenfalls TuS Heimweiler) und Pauline Hahnefeld (W7) von der LAZ Birkenfeld.